

# 3.000 km radeln für Rote Nasen im BKH Lienz

Damit das Patienten-Aufmunterungsprogramm der Rote Nasen Clowndoctors im Lienzener Krankenhaus aufrechterhalten werden kann, radeln fünf Freunde 3.000 km mit dem Fahrrad entlang der Donau ans Schwarze Meer.

Bereits seit einigen Jahren ermöglichen es die Rote Nasen Clowndoctors den Patienten mit Humor die eigene Lebenslage aus anderen Blickwinkeln zu entdecken und mit dem Lachen Ängste, Schmerzen und Traurigkeit abzubauen. Das Erlebnis unbeschwerter Momente gibt Kindern und Erwachsenen langfristig Kraft und Lebensmut, deshalb besuchen zwei Rote Nasen Clowndoctors alle 14 Tage die Kinderstation im BKH Lienz.

Dieses Clownprogramm ist aber aufgrund fehlender finanzieller Mittel gefährdet. Von dieser misslichen Lage hörte auch Johannes Rottenhofer aus Möllbrücke (Oberes Drautal). Nach 30 Jahren voll im Berufsleben nimmt er sich gerade eine Auszeit und will vor dem Durchstarten in die zweite Lebenshälfte etwas Karitatives tun. Als er von seinem Schwager Martin Beck, dem Rote Nasen Clowndoc-

tor „Igor Schlawinsky“, von der Situation erfuhr, hatte er „sein“ karitatives Projekt gefunden. Rottenhofer überzeugte gemeinsam mit seinem Bruder Roman zwei weitere Freunde seines Radclubs RC-Gugge, Gerhard Guggenberger und Karl Stöflin, die Donau von ihrem Ursprung in Donaueschingen bis ans Schwarze Meer entlang zu radeln, um mit Sponsoren dieses Spitalsprojekts der Rote Nasen Clowndoctors zu unterstützen.

## Programm ausbauen

Die fünf Radfahrer möchten durch diese Aktion die finanziellen Mittel zur Aufrechterhaltung des Rote Nasen-Programms auf der Kinderstation im Bezirkskrankenhaus Lienz für 2011 aufbringen. Die Anzahl der Clownvisiten soll zudem auf einen wöchentlichen Besuchsrythmus ausgeweitet werden (statt 14-tägig). Das



wünschen sich die kleinen Patienten und auch das Krankenhauspersonal schon seit Jahren.

Die Tour startet am 13. September in Donaueschingen (D). In ca. fünf Wochen werden die Radfahrer eine Strecke von über 3.000 km zurücklegen und dabei Österreich, die Slowakei, Ungarn, Kroatien, Serbien, Rumänien und Bulgarien durchfahren bis ans Schwarze Meer.

Die gesamte Radtour wird auf [www.rc-gugge.at](http://www.rc-gugge.at) und über facebook („Igor Schlawinsky“ und „Rote Nasen Österreich“) dokumentiert.

▲ V. r.: Dr. Igor Schlawinsky (Martin Beck) freut sich so wie seine Rote Nasen Clown-Kollegen Präsident Dr. Mosl (Christian Moser), Dr. Hugo Dusch (Rüdiger Reiner) und Primar Dr. Robert Strobl (Leiter der Kinderstation im BKH Lienz) auf die Charity-Radtour.

Wer die Rote Nasen Clowndoctors ebenfalls unterstützen will: Rote Nasen Clowndoctors Spendenkonto 09444449400, BLZ: 12 000 – Kennwort: „Donauradtour“ oder unter [www.rotenasenlauf.at/event/donau-radtour-bis-zum-schwarzen-meer](http://www.rotenasenlauf.at/event/donau-radtour-bis-zum-schwarzen-meer)